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石戸

野年度に1M担当が決定しています。また2002年に

は、 201i'il年記念ｴlT業が控えています。

l.M(InteI℃ityMeeting) : 1Mの原点とは何か？

!‘分区内のクラブ合|司の4大奉仕部|:Ⅱ~lにわたる自由討

論会。 I亭I的の第1は、会員相互の親||態とllii識を広め

ることであり、 さらに会員にロータリー'li!;報を伝え、

奉'一|:の理想を勉強する会合』

開催時期: 2002年2月14日「Val℃ntineDay」

開催時間：各クラブが通常行っている例会の時間

（昼）とします。

|淵催場所：厚生年金会館

（火ホールと会館の地~ﾄ会場すべて）

1Mについての準術委員会の考え方はその#|彼報告

いたしますが仮のテーマは$!21世紀の夢”サブテーマ

は｢～地域への参加～‘‘あい""アイ""i"｣としました。

従来の3部椛成（式典と講演・パネルと親睦・酒

宴）ではなく、本来の目的を十分考え簡素で実のあ

る会縦にして行きたいと考えています。

「千種ロータリークラブ会員の結束」を目的とし、

｢変革」を'三l的とする21世紀最初の1Mを全員参加の手

作りで行うつもりです。

皆様の御協力をお願いします。

※その後、石黒委員より資料が配布され、 ポlllかい説

Iﾘ1がなされました。

罪………察'…きようの例会‘溺………率笥
;第890回平成13年2月20日(火） 瞳烈
噌飼櫻‘,ﾐﾂ辞,‘祷浮,嗣響舜響歸浮,侭響歸鯵巡,歳埋舜鐸』‘,ﾐﾂ際‘,嗣一侭酔侭浮,面響侭浮ぶｼ歩

講演“キャンヘルプタイランド活動報告”

キャンヘルプタイランド代表 村田晃一氏

（紹介小杉君）

へ

鞭…………墓‘，先週の記録侭…………調
;第889回平成13年2月13日(火） 曇り；
峰鰹,‘侭ｼ響』‘寸ﾐ%響,ﾎｯ‘響,侭:誉』‘長’啓一鰹』‘辰ｼ津‘表’響‘両浬声陰‘,虚勢侭櫻ボッ塔,虎琴戸淫,《侭ｼ墾

囹"君が代”“我等の生業”

圏出席報告

会貝 70(62）名 ,!ll lli'i 51名

出川『率 82.26％

前々回 1月30日 （修正出lﾊﾘ率)100%

囹ビジター紹介 l名

囹ゲスト紹介

能楽筋方藤佃流i一世家元藤、′’《郎兵衛重昭氏

|伊豫田幹事報告 ’
l .本日例会終了後、理耶役員会をIH催致しますの

で理事役員の方は桶の間にお雌まり下さい。

2~水野民也君より「ボウリングと健康の科学」の

llll子を頂きましたので､お帰りにお持ち下さい。

囮委嘱状伝達

地区協議会の分科会アシスタン|､リーダーとし

て水野賀績君と2001～02年度地区インターネット

委員として大口弘和君に会長より委I堀状が手渡さ

れました。

へ

｜ 尾関会長挨拶 ’
今日は｢I!国のあまり知られていないmiについて少

しお話したいと思います。皆さんは｢|' IIIで‐番人口

の多い部IIjは_l二海か北京と思われるかも知れません

が、実は重)愛が一番人口の多い都iliです。上海や北

京は来京と|司じT-数百万人位ですが耐麗は実に3100

万人の人l差|を抱えています。亜慶のある|叫川省は成

都（背の鋤の部）が省都ですが、亜腱ははるかに大

きな人'二Iであります。そして更に附近に2009年に完

成する三I峡ダム（揚子江をせきI|爵めて作る巨大ダム）

によって水没する住民103万人を亜腿に移1.i;させよう

としています。 ’:'1国政府はこのダムが完成すると

132()〃キロヮッ|､の水力発瓶ができ、雌業の大雌進

が兄込めると云っていますが、アメリカは水位が78m

も上り、環境破壊が大きすぎると云って資金を融資

していません。が、現在の重慶の産業はほとんど国

営企業で赤字であります。3100万人の人口のI:|'300万

和田1M実行委員長報告

1M実行委員会より、Fil･stAIIIlounccを致します。

榊成メンバーは、 2760地区次期東名古屋分区ガバナー

#lli佐水I!y氏と次期ガバナー~ﾄﾙ佐il桐『の大I~｣氏と小lll

氏、 クラブから顧問として初代会長水野氏、尾関会

長、伊豫田幹事、笹野次期会災、佐久間次期幹蛎で

す。準附委員会メンバーは、鴬谷、石黒、田部井、

ニイ:1．、萩原、池田と和田です。

2001～2002RI会長メッセージとガバナー方針はま

だ発表されていません。 しかし、我々のクラブは笹

－1－

I 漁恭葬度議長霧＝零 恭細繊府醗臘紙憩噛卿して駒吻蔑裁。



古来の楽器を兄させる、触れさせる、聞かせること

から入らなければならないのが現状です。ですから

皆さんに係わりある学校でも職場でも、サークルで

も足非私達にお声を掛けて下さい、喜んでご協力に

参上いたします。

又子供さんやお孫さんを能楽堂へ連れて来てドさ

い。そしてﾘii}りには大好物の食'lIをさせてあげて下

さい。 11本の伝統文化に出合いを与え、大人達と共

有して会話を交わして下さるリドをお願いいたします。

人が食べるにも聯欠く最貧困卿で実質8.5％の失業行

があります。この為昨年朱錆雄榊｢Iが来日したll'キ、

雌重点目標に｢西部大開発｣をあげて大I Ijな円借款を

引き出して行きました。経済開放以来、中国は沿海

部が大きく発腱しましたが西部や内陸部はほとんど

発展せず未だ通気の引きとどいていない所もありま

す。又この地域は少数民族も多く（巾I悪I全休でも8％

が少数民族)、このまま沿海部との絡兼が拡がればIIIIi

命が起きかねません。そこで朱錆雄首相は西部を|ﾙl

発すべく5ヶ年計･画を筆頭にあげて、そこに進出す

る外国企業に対し優遇処置を発表した訳ですが、速

すぎる港へのアクセス、インフラの幣備等問題は山賊

と思われます。しかし､現在でもl1i界の製造加｣二業の

約25％を生産するまでになっている1'1|玉|が更に'1V部

や内陸部の開発に成功すれば､他の迫|池を許さぬ一人

_I業倒になり得る可能性があります。

中国恐るべしであります。

演奏曲の紹介

「鈴、段」

‐そ祈災の翁に演奏されます。

天|く泰平、五穀駕穣、 IJl l二安穏を神に祈る

「獅子」

巾|稲|の架空の獣の姿を表す。

（文貨鈴木理と符）

一口一ターアクトクラブよりお知らせ。－i
l ~ﾖ月第-例会
｜ 日 llf 3月6日（火） 点鋪19時
｜ 場所名占屋カーデンパレス
i テーマ 「SpeakOut!」
i 担当唾l際奉仕委員会
i ･ 3月第二例会 i

i R時3月27日（火） 点金19時
｜ 場ルf 名古屋カーデンパレス
l テーマ美－3
i 担当専門知識開発委只会
一一一一一つ一←◇一一つ一一つ一一÷一一つ一一◇一一一一●一手÷一

囮講演 “心で見る音”

能楽筋加雌lll流l ･ ll嫁ﾉt藤川 ′‘〈郎兵衛亜ll{{氏

（紹介鈴木(理)答）

へ

例会変更のお知らせ／ 、

名古屋昭ｲIIRC 3/5(H)IDM.の為3/6り0

八勝館にて

西春I Ijl:RC 3/6WIMの為3/3出

名ili屋IJIilfiRC 3/8(*)創立記念例会の為、

3/10( |jrl1 l1劇場にて観劇

名占堤人鎮RC 3/8(19!職場例会の為、 「|'部川

本放送㈱

名占屋栄RC 3/12(II)親睦例会の為

名古躍’(RC 3/12(1I)夜間例会1D.Mの為

3/13㈹八W八勝館にて18時～

、 ノ

私は代々420年程続いた能楽笛方藤Ⅱl流十一代家ﾉﾋ

でございます。元は京都の近衛家にll:えていました

が尾張徳川が出来た時徳川家に能役畜としてやって

参りました。今｢|艀さんにお聞き頂きますこの節は

約430年栂前に作られましたが私共ではこの笛を楽器

とみなさず道具といいます。伽.|加二1人が使い込ん

で自分の体の・ ・部となり初めて道具に命が宿りずっ

と生き続けるのです。今円はこれから二曲演奏いた

します。粁さんに「能」をご覧になりましたかとiﾙ｜

くとNOと答えられるllt界ですが「能」と付合う方法

は眠気に逆らわず気持ちよくぽやーと接していただ

くのが一悉よいと思います。

「能」はわからない。しかしそのうちに今まで兇え

なかったもの、 女(1,1･かなかったことやところに出合

うことが出来てきます。

次に大変砿しい話があります。それは昨年の秋に

II木代表として「能楽」がllt界蝿形文化遺産として

ノミネー|､され、今年の5， 61 lにはIE式に決定さ

れそうなことです。

又､来年から1'1学校の授業でｲ'1楽器を使った正課が

行われるようになりますが残念なことに今の教育大

学、音大等で邦楽を指導する教典の健成がなされて

いません。ですから邦楽を教える前に子供達に'二1本

へ

囮2月度理事役員会議題

1 . 2002～03年度財団奨学ﾉk進碁試験の|′’

2．親II龍活動（春季家族会）の件

3~ 4~『務ルサパソコン購入の|'|：

4~ふれあいコンサー|､のi'|:

5~ 2001～02年度各委興会の件

6．諮問委興会開催の件

壷ニコボックスは紙面の都合上、次回掲載致します。

囮次回例会（2月27日）

友愛の、

－2－

瀞蕊蕊調

■


